

Abbé Pierre : cet homme a la conviction d'être son fils caché

Jean-Christophe d'Escaut est le fils présumé de l'Abbé Pierre, une figure emblématique de la lutte contre la pauvreté en France et fondateur du mouvement Emmaüs. Le mystère entourant cette relation a attiré l'attention du public en raison de la stature publique de l'Abbé Pierre, dont le véritable nom était Henri Grouès. Bien que consacré à la vie religieuse et au célibat, des rumeurs concernant une paternité secrète ont émergé, notamment à travers les témoignages de Jean-Christophe d'Escaut, qui a affirmé être né d'une relation entre sa mère et l'Abbé Pierre en 1954. L'homme a écrit un livre, intitulé [*L'Abbé Père*](#), dans lequel il détaille cette étonnante filiation...

Secte / Religion - 22 septembre 2024 - Wakonda - CC BY 2.5